



Gemeinsam gegen Hass und Diffamierung im Netz

Zu einem Austausch über das Thema Hass im Netz und was wir dagegen tun können, luden Volksanwältin Gaby Schwarz und das Frauennetzwerk Medien Journalistinnen in den Festsaal der Volksanwaltschaft.

Gemeinsam steigt die Chance, dass Frauen – egal ob Journalistin, Wissenschaftlerin oder Expertin in ihren eigenen Interessengebieten – sich gegen Hass im Netz erfolgreich zur Wehr zu setzen können. Diskussion, Austausch, Unterstützung, Tipps und Projektideen, die ausgearbeitet und dann umgesetzt werden können, machen Mut und stärken Frauen, die auf Social Media und per Mail vermehrt von Hass und Diffamierung betroffen sind.

"Starke Frauen stärken einander, unterstützen in Netzwerken und schaffen Bewusstsein", so Volksanwältin Gaby Schwarz, die auch weiterhin als Partnerin für Frauennetzwerke an gemeinsamen Zielen arbeiten wird.

Rückfragehinweis:

Volksanwaltschaft
Büro Volksanwältin Gaby Schwarz
+43 (0) 1 515 05 – 131
vab@volksanwaltschaft.gv.at
www.volksanwaltschaft.gv.at